



桜並木

東京土建大田支部
西馬込分会
教育宣伝部

六役になつて2か月半が経過しました。
組合の略語、用語も少しずつ理解できるようになります。
行委員会に向けて必要事項を検討し、限られた時間内に群長さんに伝えていく内容などを、様々な協議をしています。
監督が各業者に確認、指示したりします。
それによつて工期の中、西馬込分会とい
う組合員全員で春の竣工となります。
年と見や協力を得て、組織に参加している
工事を意見や協力を得て進めています。
それによつて活動に意見を出し合
います。六役会、各部会の集まりも一
年と見や協力を得て進めています。
監督が各業者に確認、指示したりしま
す。
監督が各業者に確認、指示したりしま
す。
監督が各業者に確認、指示したりしま
す。
監督が各業者に確認、指示したりしま
す。
監督が各業者に確認、指示したりしま
す。

書記 次長
高橋 正一郎

う 皆思 き 工事を 現場を 進める ところ。
う 物 2 年度も さくらんばで 作りましょ
う ! を 2022年 いへます。
う 变化すると



六役になつて2か月半が経過しました。
組合の略語、用語も少しずつ理解できるようになります。
行委員会に向けて必要事項を検討し、限られた時間内に群長さんに伝えていく内容などを、様々な協議をしています。
監督が各業者に確認、指示したりします。
それによつて工期の中、西馬込分会とい
う組合員全員で春の竣工となります。
年と見や協力を得て、組織に参加している
工事を意見や協力を得て進めています。
それによつて活動に意見を出し合
います。六役会、各部会の集まりも一
年と見や協力を得て進めています。
監督が各業者に確認、指示したりしま
す。
監督が各業者に確認、指示したりしま
す。
監督が各業者に確認、指示したりしま
す。
監督が各業者に確認、指示したりしま
す。
監督が各業者に確認、指示したりしま
す。

西馬込分会への意気込み

専門部部会が始まりました

教育宣伝部会の報告

6月の後半に第1回目の各専門部部会が開催されました。教育宣伝部会も6月22日に支部会館にて開催されました。支部機関紙「建設なんぶ」にについて、組合員から情報を提供と投稿を呼びかけています。組合員から意見や協力を得て、活動の様子を掲載する話題、仲間としているんだなと勝手に解釈など、内装などに大きく変化しています。
同じ協力で活動を始めた。支部ホームページにツイッターでは、SNSの活用や新たなコンテンツについて検討をしましたが、具体的な提案をするまでには至っていない状況です。
また分会新聞については、昨年度に毎月発行をしたのは3分会で、発行できなかつたのは2分会でした。西馬込分会は分会再編後、皆さんへ以前の専門部長や組合員の皆さんへのご協力もあって、現在まで欠かすことなく継続発行をできています。
今年度も後継者のための学習会を開催する方向で進めていますので、教宣部長を声掛けをお願いします。

